

Más de la mitad en la procesión de Jesús

1.800 nazarenos siguieron la Pasión

Aproximadamente 1.800 nazarenos arroparon las procesiones de la Semana Santa 2004 en nuestra localidad. Los pasos de los desfiles de la Vera Cruz, Jesús Rescatado y Entierro de Cristo volvieron a contar así con su principal esencia: las túnicas y los capiruchos de los penitentes anónimos de La Solana. Eso sí, una vez más con participación desigual. Mientras la madrugá de Jesús contó con un millar largo de nazarenos, el Entierro no llegó a los trescientos.

Por partes, la procesión de la Santa Vera Cruz y Virgen de la Esperanza congregó a 433 nazarenos, de los cuales casi la mitad pertenecientes a la Virgen, popularmente conocidas como "las verdes". Es la procesión que más pasos saca, un total de 6, y algunos iban acompañados por los nazarenos mínimos para tirar de la carroza. Algunos pasos con túnica propia como el Ecce Homo, sólo llevaba 19 penitentes con la "capa colorá". El desfile gozó de mayor participación gracias a la representación de nazarenos de Jesús, en concreto 170.

Un año más, el desfile de Jesús Rescatado volvió a concentrar el mayor número de nazarenos, aproximadamente mil, de los cuales 700 llenaron las calles del clásico color morado de la indumentaria del titular. El resto pertenecían a las de-

más cofradías y, por supuesto, el otro grupo importante de nazarenos acompañaban a la Virgen de la Soledad con la vestimenta trinitaria.

Por último, el Santo Entierro de Cristo, considerada como la procesión oficial, contabilizó 291 nazarenos, incluidos los portadores del paso del Sepulcro. Los demás llevaban las vestimentas anfitrionas de la Virgen de las Angustias y Santo Sepulcro, junto a otros representantes de las demás hermandades.

Todos estos datos del número de nazarenos fueron recogidos por Radio Horizonte, por lo tanto son oficiosos y sujetos a alguna variación, en cualquier caso mínima. Naturalmente, en estos números no se incluyen el resto de personas que participan en los desfiles, bien

sean manolas, esclavillos o penitentes de paisano tras los pasos, especialmente de Jesús Rescatado y el Niño Jesús.



Jesús Rescatado también estrenó carroza.



Nuevo Monte de la Santa Cruz. A la derecha, portadores sin capa del Santo Sepulcro.